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PROPOSIÇÃO Nº 062.00330.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita informações à Secretaria 
Municipal de Obras Públicas quanto à 
reforma do Terminal do Hauer.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Secretaria Municipal 
de Obras Públicas, solicitando as seguintes informações:

1. Há projeto para a reforma do Terminal do Hauer?

2. Há previsão para o início da reforma do Terminal do Hauer? Se sim, qual é?

3. Por qual motivo a reforma do Terminal do Hauer ainda não foi iniciada?

Palácio Rio Branco, 11 de maio de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Em 2017, foi publicado no site oficial da Prefeitura de Curitiba a notícia de que o Terminal do 
Hauer sofreria uma grande ampliação, passando de 12.998,00m², distribuídos em 13 linhas, 
para 15.843,19 m² com capacidade para a parada de 23 linhas simultaneamente.

Conforme tratado na notícia, a proposta é adequar o novo terminal ao perfil do terreno, 
criando diferentes níveis: térreo, subsolo e um terceiro nível intermediário onde será 
implantada uma nova plataforma. Os diferentes níveis serão interligados por escadas 
rolantes, escadas fixas e elevadores, facilitando a mobilidade aos usuários do transporte 
coletivo e atendendo à norma de acessibilidade NBR 9050.

Entretanto, 6 (seis) anos se passaram e a reforma sequer foi iniciada, restando aos usuários 
do transporte coletivo a mesma estrutura do terminal que, por ser de 1981, não consegue 
atender a todas as demandas dos dias atuais. 

Assim, prezando pela transparência no âmbito da administração pública e melhores 
condições da infraestrutura do transporte público municipal, este pedido de informações faz-
se necessário. 
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